

Du pot au toilette de l'école, ca n'est pas pareil !



Le Toy-let ressemble au toilette de l'école



Toy-let pour se préparer à l'école

En tant qu'adulte, on pense souvent qu'aller aux toilettes revient à la même chose quelque soit le lieu : à la maison, chez la nounou, à la crèche, ou à l'école.

Or, pour les jeunes enfants, c'est tout le contraire, le lieu et les habitudes prises pour aller aux toilettes sont liées à l'affectif.

Et pour un enfant de 30 mois, par exemple, qui est habitué à faire sur un pot à la maison, aller sur des toilettes pour enfants à l'école constitue une énorme différence : il y a ce trou mais aussi le contact avec la porcelaine. Il est peu stable et doit se tenir pour ne pas perdre l'équilibre. Ces petits détails changent tout pour lui.

Faire l'apprentissage de la propreté avec le Toy-Let va permettre à l'enfant de retrouver ses repères une fois entré à l'école. Le design, la couleur et la position assise seront les mêmes que sur le toilette de l'école maternelle.

